
ПРОТОКОЛ №2 

наблюдательного совета МАОУ гимназии №13 г. Томска 

От« 21» февраля 20 11г. 

Присутствовали: Собканюк Татьяна Казимировна, Васягина Маргарита 
Михайловна, Ищенко Ирина Анатольевна, Хомяченко Василий Филиппович , 
Николенко Мария Владимировна, Яблуновская Людмила Васильевна. 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1.Рассмотрение годовой бухгалтерской отчетности за 2010 год 

2. Рассмотрение проекта плана финансово-хозяйственной деятельности 

Учреждения 

3. Рассмотрение предложений Учредителя о работе с казначейством и 

внесение изменений в Устав 

4. Разное. 

По первому вопросу слушали Николенко М.В. 

Она представила годовую бухгалтерскую отчетность за 2010 год в составе: 

бухгалтерский баланс, приложение к бухгалтерскому балансу, отчет о 

прибыли и убытках, отчет о целевом использовании денежных средств, отчет 

о движении денежных средств, пояснительная записка.  

Голосовали   «за» -5 человек     «против» -нет      «воздержались»- нет 

Решили: Утвердить  годовую отчетность  

По второму вопросу слушали Николенко М.В. 

Был представлен на рассмотрение  план финансово-хозяйственной 

деятельности на 2010-2013 год. 

Голосовали   «за» -5 человек     «против» -нет      «воздержались»- нет 

Решили: Утвердить план финансово-хозяйственной деятельности на 

2010-2013г  

По третьему вопросу слушали: директора МАОУ гимназии №13 

Яблуновскую Л.В. о необходимости внесения изменений в устав и  

предложении Учредителя по переходу на лицевые счета в казначейство, 

необходимого для сдачи консолидированного отчета и контроля за статьями 

расходования денежных средств. 

Выступали:  

Хомяченко Василий Филиппович, говорил о необходимости внесения 

изменений в устав и перехода в казначейство, для осуществления контроля 

Учредителем за расходованием бюджетных денег. 

Собканюк Татьяна Казимировна  предложила написать письмо Мэру с 

просьбой разрешить ведение расчетного счета в коммерческом банке. 

Васягина Маргарита Михайловна говорила о необходимости анализа 

положительных и отрицательных сторон работы с коммерческим банком на 

более длительном промежутке времени. Предложено поработать с банком. 

Ищенко Ирина Анатольевна Выяснила какие могут быть последствия для 

автономного учреждения, если оно останется на расчетном счете в 



коммерческом банке. Возможность ведения расчетного счета по 

внебюджетной деятельности в коммерческом банке.  

Предложено: внести изменения в устав, написать обращение  к Мэру о 

возможности ведения расчетного счета в коммерческом банке.  

Голосовали   «за» -4 человека     «против» -1 человек      

«воздержались»- нет 

Решили: внести изменения в устав, написать обращение  к Мэру о 

возможности ведения расчетного счета в коммерческом банке.  

По четвертому вопросу слушали: главного бухгалтера МАОУ гимназия№13 

Николенко М.В. о возможности проведения аудита бухгалтерской отчетности. 

Предложено: : не проводить аудиторскую проверку  

Голосовали   «за» -5 человек     «против» -нет      «воздержались»- нет 

Решили: не проводить аудиторскую проверку. 

 

Председатель наблюдательного совета:                                Собканюк Т.К. 

Секретарь                                                                Николенко М.В. 


